



## PubliReportaje

# CHIGUAYANTE SE UNE A LA TELETÓN A TRAVÉS DEL RECICLAJE DE BOTELLAS PLÁSTICAS



Por noveno año consecutivo, Chiguayante se suma a la campaña de reciclaje de botellas plásticas PET 1 en apoyo a la Teletón, una iniciativa impulsada por la CCU en conjunto con el Ministerio de Medio Ambiente. Esta campaña tiene como objetivo acopiar botellas plásticas en puntos de recolección ubicados en diversos sectores de la comuna, como puntos verdes, puntos limpios y canastos de reciclaje.

El año pasado, esta comuna logró recolectar más de 2,4 toneladas de plástico, gracias al compromiso de sus habitantes, cifra que logró cumplir la meta estipulada. Con el material reciclado, se fabrican utensilios que son utilizados por los niños en sus terapias y tratamientos, ofreciendo una ayuda directa y sostenible, además, CCU realiza un aporte adicional a la campaña acorde a la cifra recolectada.

“El llamado a reciclar, aportar y apoyar a los niños y niñas de la teletón, hasta este 8 de noviembre” indicó Javiera Román, directora (s) de la Dirección de Medio Ambiente del municipio.

Se puede cooperar acopiando botellas plásticas PET 1, siguiendo estos pasos simples: lavar la botella, aplastarla para reducir su tamaño y depositarla en los contenedores específicos marcados como “Botellas PET-1”.

Para obtener más información sobre esta campaña y los puntos de recolección en la comuna, puedes comunicarte al +569 85473074.